

Baumpflanzaktion *Kunst und Natur*

Mitmachen und spenden!!

Dank Wilfried, Michael, Fritz und vielen freiwilligen Helfern hat Übach-Palenberg endlich wieder seinen Kult-Club für Live-Musik zurück.

Wir möchten ihnen danken, indem wir nicht nur unseren Respekt zollen sondern auch in Zeiten der Klimakrise etwas für die Umwelt tun.

Das Outbaix präsentiert sich im Innenbereich und im näheren Umfeld in neuem Glanz. Nun gilt es, die Brache um das Gelände in saftigem Grün und blütenreich aufblühen zu lassen.

Bündnis 90/Die Grünen Übach-Palenberg organisiert deshalb eine Baumpflanzaktion und geht mit gutem Beispiel voran. Unsere Spenden stehen. Mit Andreas Löschner und den Minis Baumschulen an unserer Seite wollen wir Dauerhaftes schaffen und Grün erleben. Die ersten Bäume und der Sport- und Spielrasen sind bereits finanziert.

Bei der Aufforstung möchten wir Baumarten pflanzen, die Trockenheit besonders gut vertragen, eine Eigenschaft, auf die es zukünftig in hohem Maße ankommt. Beispielhaft wollen wir zeigen, welche Baumarten sich für Stadtwälder eignen, wenn es immer wärmer und trockener wird und das es Alternativen zu den „Gärten des Grauens“ gibt. Zum Projekt gehört ebenfalls das Pflanzen von heimischen Sträuchern und Obstarten, die der Insekten- und Vogelwelt dienlich sind.

Die Vorbereitungen werden bis zum Winter abgeschlossen sein.

Zum Frühjahr wollen wir dann loslegen und in einer gemeinsamen Aktion unseren Beitrag zur Wiederauferstehung des „Outbaix“ leisten.

Mitmachen. Anfassen ausnahmsweise erlaubt!!

Auf Wunsch werden wir die Namen der Spender online benennen. Falls gewünscht werden die Spendernamen dauerhaft an Holztafeln angebracht.